

Rappelé à la maison du Père



MALO Louis 1926 – 2020

À Montréal, le jeudi 24 septembre 2020, est décédé à l'âge de 94 ans, l'abbé Louis Malo. Il a été ordonné prêtre en 1953.

L'abbé Malo a exercé de nombreux ministères tout au long de sa vie de prêtre. Au tout début, il a été vicaire pendant quelques années dans les paroisses Saint-Barnabé et Sacré-Coeur de Montréal. Par la suite, de 1953 à 1966, il a été aumônier ou responsable de pastorale à la CÉCM, puis à l'École Normale Ignace Bourget. De 1970 à 1986, il fut animateur de pastorale et spécialisé en counseling spirituel à l'Université de Montréal. Lors de ses dernières années de ministère, on le retrouve comme aumônier et chapelain au Collège des Marcellines, puis chez les Soeurs du Bon Pasteur.

La messe des funérailles sera célébrée à la chapelle de la Résidence Angus, mercredi le 21 octobre à 14h00 (en privé à cause de la pandémie).

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, à tous ses confrères et à tous ses amis.